

ABSTRAK

Saepul Aziz : *Prinsip-Prinsip Poligami Dalam Fiqih Munakahat Dan Peraturan Perundang-Undangan Di Indonesia.*

Poligami didefinisikan sebagai perkawinan seorang suami dengan isteri lebih dari seorang dengan batasan maksimal empat orang isteri dalam waktu yang bersamaan. Batasan ini didasarkan pada QS. Al-Nisa'(4):3. Ketentuan-ketentuan yang mengatur tentang syarat-syarat yang harus dipenuhi oleh suami yang akan berpoligami dapat dikatakan cukup berat dan sulit dengan salah satunya harus berlaku adil. Peraturan perundang-undangan di Indonesia yang mengatur Poligami yaitu Undang-Undang Dasar 1945, Undang-Undang Nomor 1 tahun 1974 tentang Perkawinan, Undang-Undang nomor 7 tahun 1989 tentang Peradilan Agama, Peraturan Pemerintah nomor 9 Tahun 1975 tentang Pelaksanaan Undang-Undang nomor 1 tahun 1974 tentang Perkawinan, Peraturan Pemerintah Nomor 10 Tahun 1983 yang telah di rubah dengan Peraturan Pemerintah Nomor 45 tahun 1990 tentang Izin Perkawinan dan Perceraian bagi Pegawai Negeri Sipil dan Inpres nomor 1 Tahun 1991 tentang Kompilasi Hukum Islam di Indonesia (KHII),

Tujuan Penelitian ini adalah untuk menganalisa tentang Poligami dalam Fiqih Munakahat dan Peraturan Perundang-undangan di Indonesia dan akan menganalisa argumentasi pihak yang Pro maupun yang kontra terhadap poligami serta akan menganalisa Prinsip-prinsip poligami baik itu dari Fiqih Munakahat maupun dari Peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia.

Methodes yang digunakan dalam penelitian ini dengan Kerangka Berfikir Teoritis yaitu (Teori Keadilan, Teori Kepastian Hukum, Teori Administrasi Hukum) dan Kerangka Berfikir Konseptual, dengan langkah-langkah penelitian Sociological Research (Yuridis Sosiologis) serta Sifat Penelitian Deskriptif Analisis yang bersumber dari Library Research dan Field Research.

Hasil Analisis dan Penelitian penulis bahwa Prinsip Poligami dari Fiqih Munakahat dan dari Peraturan perundang-undangan adalah pernyataan fundamental atau kebenaran secara umum maupun individu yang dijadikan pedoman untuk berfikir atau bertindak mengenai perkawinan yang lebih dari seorang istri. Fiqih Munakahat dan Peraturan Perundang-undangan memiliki persamaan prinsip dimana keduanya menganut Prinsip apabila Istri-istrinya tidak mempunyai keturunan, Prinsip apabila berkemauan dari pihak-pihak yang bersangkutan dan Prinsip berkeadilan, sedangkan perbedaan prinsip dari Fiqih Munakahat dan dari peraturan perundang-undangan yaitu prinsip mengenai Izin dari Pengadilan dan Prinsip persetujuan dari Istri-istrinya serta prinsip batasan dan jumlah istri yang di poligami.

Kesimpulan dari analisis ini bahwa Prinsip-Prinsip Poligami yang di atur dalam Fiqih Munakahat dan Peraturan Perundang-undangan di Indonesia penulis sangat yakin untuk kemaslahatan ummat, sehingga semua pihak tidak boleh gegabah dalam mengambil setiap keputusan. Kalau memang Poligami merupakan jalan keluar dan jalan terbaik yang lebih mashlahat maka Poligami boleh dibuka (Fath ad-Dzari'ah) tetapi apabila menjadi sebuah ke mafsadatan yang fatal maka Poligami dapat ditutup (Syad Ad-Dzari'ah).

ABSTRACT

Saepul Aziz: *Principles of Polygamy in Munakahat Fiqh and Legislation in Indonesia.*

Polygamy is defined as the marriage of a husband with more than one wife with a maximum limit of four wives at the same time. This limit is based on QS. Al-Nisa '(4): 3. The provisions governing the conditions that must be met by a husband who will be polygamous can be said to be quite heavy and difficult with one of them having to be fair. Legislation in Indonesia regulating polygamy is the 1945 Constitution, Law No. 1 of 1974 concerning Marriage, Law number 7 of 1989 concerning Religious Courts, Government Regulation number 9 of 1975 concerning Implementation of Law number 1 in 1974 concerning Marriage, Government Regulation Number 10 of 1983 which was amended by Government Regulation Number 45 of 1990 concerning Marriage and Divorce Permits for Civil Servants and Presidential Instruction number 1 of 1991 concerning Compilation of Islamic Law in Indonesia (KHII),

The purpose of this research is to analyze about polygamy in Munakahic Fiqh and Legislation in Indonesia and will analyze the arguments of the pros and cons of polygamy and will analyze the principles of polygamy both from Munakahat Fiqh and the prevailing laws and regulations in Indonesia.

The method used in this study with theoretical Thinking Framework namely (Justice Theory, Legal Certainty Theory, Legal Administrative Theory) and Conceptual Thinking Framework, with the steps of Sociological Research (Sociological Jurisdiction) research and the Nature of Descriptive Analysis Research sourced from the Library Research and Field Research.

The results of the Analysis and Research of the author that the Principles of Polygamy from Munakahic Fiqh and from the rules of legislation are fundamental statements or truths in general or individuals that are used as guidelines for thinking or acting on marriages that are more than a wife. Munakahic Fiqh and Legislation have the same principle in which both adheres to the Principle if the Wives do not have children, the Principle if they are willing from the parties concerned and the Principle of justice, while the principle differences from Munakahic Fiqh and from the laws and regulations are the principles concerning Permission from the Court and Principle of approval of his wives and the principle of limitation and the number of wives in polygamy.

The conclusion of this analysis is that the Principles of Polygamy that are regulated in Munakahic Fiqh and Legislation in Indonesia are very confident for the benefit of the ummah, so that all parties should not be careless in taking every decision. If Polygamy is indeed the best way out and the best way is more dangerous, Polygamy may be opened (Fath ad-Dzari'ah), but if it becomes a fatal interpretation, Polygamy can be closed (Shad Ad-Dzari'ah).

المخلص

سيف العزيز: مبادئ تعدد الزوجات في فقه المنكاح والتشريعات في إندونيسيا.

ويعرف تعدد الزوجات بأنه زواج الزوج مع أكثر من زوجة واحدة بحد أقصى من أربع زوجات في نفس الوقت. هذا الحد على أساس QS. النساء (4): 3. يمكن القول أن الأحكام التي تحكم الشروط التي يجب أن يلبيها الزوج الذي سيكون متعدد الزوجات ثقيلة وصعبة للغاية مع وجود واحد منهم يجب أن يكون عادلاً. التشريع في إندونيسيا الذي ينظم تعدد الزوجات هو دستور عام 1945 ، القانون رقم 1 لسنة 1974 بشأن الزواج ، القانون رقم 7 لعام 1989 بشأن المحاكم الدينية ، اللائحة الحكومية رقم 9 لعام 1975 بشأن تنفيذ القانون رقم 1 في عام 1974 بشأن الزواج ، اللائحة الحكومية رقم 10 لعام 1983 التي تم تعديلها بموجب اللائحة الحكومية رقم 45 لعام 1990 بشأن تصاريح الزواج والطلاق لموظفي الخدمة المدنية والتعليم الرئاسي رقم 1 لعام 1991 المتعلق بتجميع الشريعة الإسلامية في إندونيسيا (KHI) ،

الهدف من هذا البحث هو تحليل تعدد الزوجات في الفقه المنهكي والتشريع في إندونيسيا وسيحلل حجج مزايا وعيوب تعدد الزوجات وسيحلل مبادئ تعدد الزوجات من فقه المذاهب والقوانين والأنظمة السائدة. في اندونيسيا. الطريقة المستخدمة في هذه الدراسة مع إطار التفكير النظري (نظرية العدالة ، نظرية التفسير القانوني ، النظرية الإدارية القانونية) وإطار التفكير النظري ، مع خطوات البحث الاجتماعي (الاختصاص القضائي الاجتماعي) وطبيعة البحث التحليلي الوصفي المستمد من أبحاث المكتبة و بحوث طفيفة.

تائج تحليل وبحث المؤلف أن مبادئ تعدد الزوجات من فقه المنهك ومن قواعد التشريع هي بيانات أساسية أو حقائق عامة أو أفراد تستخدم كدليل إرشادي للتفكير أو التصرف في حالات الزواج التي هي أكثر من مجرد زوجة. إن الفقه المنهكي والتشريع لهما نفس المبدأ الذي يلتزم بهما المبدأ إذا لم يكن لديهما زوجان ، والمبدأ إذا كانا راغبين من الأطراف المعنية ومبدأ العدالة ، في حين أن الاختلاف الأساسي بين فقه المنيكية والقوانين والأنظمة هي المبادئ المتعلقة إذن من المحكمة ومبدأ موافقة زوجاته ومبدأ التقييد وعدد الزوجات في تعدد الزوجات.

ختتام هذا التحليل هو أن مبادئ تعدد الزوجات التي ينظمها الفقه المنهكي والتشريع في إندونيسيا واثقة جداً من أجل مصلحة الأمة ، حتى لا تكون جميع الأطراف مهمة في اتخاذ كل قرار. إذا كان تعدد الزوجات هو أفضل طريقة للخروج ، وأفضل طريقة هي أكثر خطورة ، يمكن فتح تعدد الزوجات (Fath ad-Dzari'ah) ، ولكن إذا أصبح تفسيراً قاتلاً ، يمكن إغلاق تعدد الزوجات (Shad-Dzari'ah).